

Apartamento en venta en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

4 Dormitorios | 5 Baños | 341 m² Interior | 63 m² Terrazas | Garaje Si | Jardín Si | Piscina Si |



Descripción de la propiedad

Este extraordinario apartamento, con 400 m² construidos en una sola planta e incluyendo 63 m² de terrazas privadas, es una auténtica rareza no solo dentro del exclusivo complejo La Trinidad, sino en toda la Milla de Oro. Propiedades de este tamaño casi siempre se distribuyen en varias plantas, lo que convierte a esta distribución en un único nivel en una opción verdaderamente única y muy codiciada.

Ubicado en la prestigiosa comunidad cerrada de La Trinidad, en la Milla de Oro de Marbella, esta propiedad combina un espacio interior inigualable con privacidad, confort y vistas panorámicas al mar Mediterráneo, a la montaña de La Concha y a la espectacular zona de piscina.

El apartamento cuenta con 4 amplios dormitorios, destacando la suite principal por su impresionante y singular distribución que eleva notablemente la sensación de lujo. Al entrar en la vivienda, se disfruta de inmediato de una impresionante vista del amplio salón, que marca el tono de la atmósfera excepcional de toda la casa. El diseño crea una transición fluida, ofreciendo tanto amplitud como intimidad, ideal para una vida cómoda y para recibir con elegancia.

La residencia ofrece un generoso espacio de armarios, especialmente en la zona del dormitorio principal, garantizando practicidad junto con estilo. Todos los materiales y acabados de la

Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso.
apartamento se vende en Marbella Real, Local 2 (29602) Marbella, Spain Tel: +34 952 765 428 Email: info@marbellaliving.com

reflejar una elegancia atemporal y una artesanía refinada.

MARBELLA LIVING La propiedad incluye además cinco baños y dos terrazas muy privadas, perfectas tanto para el relax como para el entretenimiento, y goza de una luminosidad natural excepcional durante todo el día. Fue renovada cuidadosamente hace cinco años, con gran atención al detalle, conservando la elegancia y la calidad de los materiales que caracterizan a la arquitectura original, al mismo tiempo que se incorporaron acabados modernos en perfecta armonía con el lujo del complejo.

€ 5.425.000

Ref. R5140834

Además, el apartamento se encuentra inscrito bajo dos escrituras de propiedad separadas, lo que ofrece ciertas ventajas legales y prácticas. También incluye tres plazas de aparcamiento subterráneo y dos amplios trasteros, proporcionando la máxima comodidad.

Sobre La Trinidad:

La Trinidad es una de las comunidades más prestigiosas y seguras de la Milla de Oro de Marbella. Idealmente ubicada entre el centro de la ciudad y Puerto Banús, ofrece fácil acceso a pie a la playa, la mejor gastronomía y las tiendas de lujo, además de encontrarse a pocos minutos en coche de algunos de los famosos campos de golf de la zona de Marbella.

Este complejo cerrado es conocido por sus exuberantes jardines, su elegante arquitectura y sus servicios de primer nivel, que incluyen seguridad 24 horas, varias grandes piscinas al aire libre, piscina cubierta climatizada, gimnasio y un café de verano. El servicio de conserjería garantiza el máximo confort y privacidad durante todo el año.

Este apartamento representa una oportunidad única para disfrutar de lo mejor de La Trinidad y de la Milla de Oro: espacioso, refinado y absolutamente exclusivo.

Apartamento en venta en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

